

Me inquieta como para la comunidad de smash mx la línea entre lo que califica como acoso que amerita un baneo y un simple "exageraste" es extremadamente delgada.

Me da la impresión de que, en su afán por parecer "organizaciones" se les olvida que al final del día, solo son proyectos personales o grupos de amigos que escalaron a una comunidad, que en muchos casos carece de profesionalismo.

Y esto no está mal. Pero me preocupa ver como varias cabezas de estas ""orgs"" pueden no considerar importantes temas como mantener las fechas de los pagos a sus jugadores o mantener harta ambigüedad en el concepto de "invitar jugadores a su torneo" (aunque en la práctica solo sea dejar un venue más barato), pero de repente requieran documentos probatorios con evidencia cuando se trata de discutir una acusación de acoso.

Entiendo que es un tema bien delicado. Como alguien que ha sido víctima de un falso acuse, sé lo horrendo que puede ser la posibilidad de que la carrera por la que trabajaste se vea comprometida por un malentendido. De todos modos, creo que hay una gran diferencia entre un malentendido aislado de hace años y múltiples "malentendidos" que se repiten a lo largo del tiempo... Realmente es ridículo argumentar que "no puedo banear a alguien solo por rumores" cuando es evidente que no es normal que tantas personas cuenten los mismos "cuentos".

Y no porque sea de los primeros 10 jugadores del ranking nacional, porque sea alguien que se gane la vida con el juego o porque le de vistas a tu stream al punto que digas que "te caga que sea buen producto para tu torneo" debería dársele menos importancia a permitir que cometa acciones que claramente incomodan a otros. Como andar aprovechando que esté o no la pareja de alguien para no respetar el espacio personal, andar tocando piernas, andar pretendiendo CON PAREJA a alguien con pareja y demás solo porque ""se rifó"" con un modus operandi difícil de probar, donde por la naturaleza de este tipo de conductas, sería necesario grabarse en el acto para tener evidencia, algo que casi nunca será posible.

Lo más preocupante es que un top player, para bien o para mal, se termina convirtiendo en un ejemplo a seguir. Y si no se sanciona un caso tan visible como el que muchos están pensando al leer esto... ¿Qué esperanza hay de que se detengan los casos más ocultos?

Quiero recalcar que al final del día, somos una comunidad hecha por y para amigos. Y así como nadie puede detener a otras ""orgs"" de seguir aceptando a ciertas personas en sus torneos, al mismo tiempo, ninguna org tiene un régimen oficial. Son personas que ofrecen servicios a su comunidad. Así como un buen stream, un buen seeding o comida son cualidades que pueden mejorar un torneo, ofrecer un espacio seguro A SU PROPIO CRITERIO también debería serlo. No creo que haga falta tener un reglamento escrito para entender que esos leves/duros abusos no deberían ser tolerados en un torneo que aspire a ser importante.

No se trata solo de proteger la imagen de una comunidad o de evitar perder a un jugador talentoso, sino de asegurar que todos los jugadores se sientan respetados y seguros. Si no somos capaces de marcar límites claros y actuar en consecuencia, estamos permitiendo que estas conductas dañinas sigan escalando. Al final del día, la responsabilidad de cuidar nuestra comunidad recae en cada uno de nosotros, y es hora de tomar decisiones que reflejen los valores de respeto y seguridad que decimos mostrar.